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В статье рассмотрены вопросы влияния фактического прекращения брака, а также признания его недействительным на на-
следование пережившим супругом. Авторы придерживаются подхода, что не требуется внесение каких-либо дополнений в ст. 1150 
ГК РФ в части регулирования ситуаций, когда брак прекращен фактически и супруги не поддерживают отношения между собой. 
Супруг при жизни имеет достаточно возможностей, чтобы исключить несправедливое распределение наследства (расторгнуть 
брак, составить завещание или заключить наследственный договор). После его смерти наследники могут также обратиться с иском 
об уменьшении обязательной доли пережившего супруга или отказе в ее присуждении вовсе. В то же время в ситуациях, связанных 
с признанием брака недействительным, необходимо обеспечить корреляцию норм наследственного законодательства с нормами 
семейного законодательства и признать за добросовестным пережившим супругом право на наследование доли того из супругов, 
кто умер, но только в имуществе, которое было приобретено ими за время этого брака.
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The article examines the influence of the actual termination of marriage, as well as its invalidation on inheritance by the surviving spouse. 

The authors adhere to the approach that no additions to Art. 1150 of the Civil Code of the Russian Federation regarding the regulation of 
situations when the marriage is actually terminated and the spouses do not maintain relations with each other are not required. During his 
lifetime, a spouse has enough opportunities to exclude an unfair distribution of inheritance (to dissolve a marriage, draw up a will or conclude 
an inheritance contract). After his death, the heirs can also file a claim to reduce the mandatory share of the surviving spouse or refuse to 
award it altogether. At the same time, in situations related to the recognition of a marriage as invalid, it is necessary to ensure the correlation of 
the norms of inheritance law with the norms of family law and to recognize for the bona fide surviving spouse the right to inherit the share of 
the spouse who died, but only in the property that was acquired by them for the time of this marriage.
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